

20 Familias de Espíritu Santo en Canela

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 30 January 2020 15:42 -

Recibieron Estanques Autosoportantes

La instancia permitió además conocer las problemáticas que enfrentan los vecinos del sector. Hasta la localidad de Espíritu Santo, ubicada a más de 30 kilómetros al norte de Canela, llegó el gobernador Juan Pablo Gálvez junto al Seremi de Agricultura Rodrigo Órdenes y representantes del municipio local, para ser parte de una reunión con los vecinos del sector y entregar 20 estanques autosoportantes de agua para dos decenas de familias del sector.

Una reunión que tuvo como tónica el trabajo en conjunto que proyectan las instituciones con la localidad, es la que se vivió en uno de los poblados más lejanos de la periferia de la comuna de Canela.

El evento que se llevó a cabo en la sede social del sector, permitió que desde la Seremi de Agricultura entregaran un apoyo pactado en una reunión anterior, como explicó el jefe de la cartera regional, Rodrigo Órdenes. “Hemos conseguido recursos muy importantes que hoy estamos haciendo entrega, que son principalmente estos estanques autosoportantes que permitirán atender rápidamente la emergencia, ya que estos se colocan en cualquier lugar y pueden ser utilizados para el llenado con agua, lo que es una solución inmediata rápida para ayudar a nuestros crianceros”.

El camino hacia el sector, la electricidad, la escuela de la localidad y potenciar un área de trabajo, fueron las peticiones de los vecinos, quienes agradecieron la llegada de los estanques, pero esperan seguir trabajando con las autoridades, como destacó el presidente de la junta vecinal y también beneficiario. Israel Barraza. “Hoy hay 20 beneficiarios con estas piscinas que son muy buenas, pero hay que seguir para mantenerlas llenas de agua, por lo que hay que ver también un pozo que sea potente y unas bombas solares que es lo que nosotros estamos planteando”.

Por su parte el gobernador Juan Pablo Gálvez se refirió al trabajo en conjunto que proyectan con la localidad, “fue una reunión muy fructífera donde la gente recibió estos estanque que le ayudan mucho para almacenar la poca agua en este sector, por lo que contentos por la visita y esperamos seguir ayudando a la gente y tener una visita antes que termine el verano”.

El estanque autosoportante entregado por la Seremi de Agricultura de la Región de Coquimbo permite almacenar cinco mil litros de agua, creando con ello una importante ayuda para uno de los sectores del secano del Choapa, ayuda que también se gestionará para otros puntos de la provincia.